

Blog

„Weil...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
heute nur kurz, aber sehr herzlich, - „*weil!!*!“

Ehrlich gesagt, dachte ich, dass es jetzt für ein paar Tage genug sei, nachdem ich mehrere lange Texte in Folge geschrieben hatte. „*Denkste!*“

Meine Himmlische Redaktion war da wohl anderer Ansicht.

Wie könnte frau auch dieses wundervolle Fest der LIEBE, „*Betane*“ genannt, vorübergehen lassen, ohne Ihnen einen Gruß zu senden? – Einen Gruß „*von Herz zu Herz!*“

Gerade dann, wenn die kosmischen Energien so „umwerfend“ sind, dass viele „to Do´s“ auf der Strecke bleiben, ist es hilfreich, **sich an das Wesentliche zu erinnern.**

Weil es die SEELE nährt und das Durchhaltevermögen stärkt.

So habe ich es also vorgezogen, „dringend Notwendiges“ beiseite zu lassen, zu „trödeln“ und meine SEELE mit dem zu nähren, was mir über den Weg lief.

Ein wenig **wie bei Aschenbrödel**, als es vom Vater gefragt wurde, was er seiner Lieblingstochter denn bei der Rückkehr mitbringen solle.

„Vater, *das erste Reis, das Euch auf Euren Heimweg an den Hut stößt, ...*“ war damals die Antwort.

Aus dem Haselzweiglein mit den drei kleinen Nüssen ergaben sich später die **WUNDER, die sich zeigen, wenn DEMUT und HINGABE sich vereinen.**

Seltsam, wer mir heute wohl diese Worte eingibt?

Sie fühlen sich schön an. Also kann es wohl nur etwas GUTES sein.

Mein „Trödeln“ gestern und auch heute Morgen führte mich an mehreren Webseiten vorbei, wo ich mir **den Lebensweg von Menschen** anschaute, deren Texte mich in den vergangenen Tagen beeindruckt hatten.

Meist nehme ich mir nicht die Zeit dazu, - obwohl ich kaum etwas interessanter finde als welche Wege einen Menschen zu seiner Berufung geführt haben.

Da wäre z.B. **Anja Reiche!** Ihr Text, den ich vor zwei Tagen bei Rosi fand, hatte mich so sehr gefreut! **Anja Reiche: Die Kindheits-Wunden der Pioniere** (anja-reiche.de)

Ich konnte nicht anders, als ihr dazu eine Rückmeldung zu geben. Meine Worte kamen aus vollem Herzen!

*Liebe Anja,
nur kurz, aber sehr herzlich...*

*Nur selten fühle ich mich "geführt", eine Rückmeldung zu einem Text zu geben.
Besonders dann nicht, wenn ich mit dem Verfasser/ der Verfasserin noch nie zuvor in
Kontakt war.*

*Dein wunderbarer Beitrag, den ich heute bei Rosi gefunden habe, hat mich so gefreut,
dass es diesmal sein muss!*

*DANKE für Deine klaren Worte, Deine Ehrlichkeit und Dein Vertrauen in das Leben,
die darin zum Ausdruck kommen. Sie sind so wohltuend und auch ich habe mich
darin so gut wiedererkannt, dass bereits dieses Erkennen heilsam ist.*

*Klar, habe ich das alles schon lange gewusst - und doch:
Wenn ein anderer dies auf so sanfte Weise bestätigt, tut es einfach nur gut!*

*Mit herzlichen Grüßen,
Christine*

Dann bin ich ein wenig auf ihrer Webseite herumspaziert, um mehr über sie zu erfahren.
Immer wieder waren kleine Links zu weiteren hilfreichen Tipps in ihren Texten
versteckt. Auch der ganz neue Beitrag, den ich eben fand, ist so berührend!

Zuvor hatte ich bereits **einer anderen lieben Weggefährtin** für ihre wichtigen
Überlegungen gedankt.

Heike Kühnemund: Noch mehr Illusion (heike-kuehnemund.de)

*Liebe Heike,
nur kurz, aber sehr herzlich...*

*Ich habe eben Deinen neuen Text gefunden!
Wie kraftvoll, gut und wahr Deine Worte sind! DANKE!*

*Übrigens... Dein neues Foto auf Deiner Webseite:
Rundum schön und so sympathisch!*

*Mit herzlichen Grüßen,
Christine*

Da war ich nun tatsächlich geführt worden, gleich zwei Rückmeldungen an einem Tag zu
verschenken. Mache ich sonst auch nicht so oft.

Erzengel GABRIEL schmunzelt gerade. (Noch nie zuvor hab ich einen Erzengel
schmunzeln sehen!)

Und vorhin kam ich noch bei einer jungen Frau vorbei, deren Lebensweg mich ebenfalls
interessiert hat. Es handelt sich um **Ann Albers**.

Auch ihre Worte haben sich für mich als wahr erwiesen. Sie vergleicht die Höhen und Tiefen unseres Daseins mit einer Fahrt auf dem Riesenrad oder auf der Achterbahn.

Beides hab ich mit mittlerem Gruseln als junges Mädchen in WIEN auf dem Prater erlebt. Jetzt habe ich eine ganz neue Sicht auf die – unvermeidlichen – „Tiefpunkte“ des Lebens.

Ann Albers: Die Höhen und Tiefen des Lebens erfahren – Es Ist Alles Da ...

Wenn Sie mögen, spazieren Sie doch auch einmal über ihre Webseite und schauen, auf welchen Um-Wegen sie ihr ZIEL erreicht hat!

Ann Albers - Meine Geschichte (visionsofheaven.com)

Als Letztes kam ich vorhin bei **Daniel Meurois** vorbei. Sie wissen schon: der begnadete Botschafter, der uns so viele wunderbare Bücher geschenkt hat. **Daniel Meurois | autor**

Auch hier habe ich ein wenig verweilt. Ich habe mir die **Gebete** angeschaut, die er dort an uns weitergibt, und Hinweise auf sein Leben gefunden, die mich ebenfalls sehr berührt haben.

Besonders ein Satz war es, dessen WAHRHEIT ich so gut nachempfinden konnte. Er erklärt dort, was ihn antreibt, seine Arbeit zu tun und sein Leben dem Schreiben zu widmen.

„... weil ich in mir die Spur einer Dimension von Hoffnung und Licht trage...“

Genau das ist es, was uns alle eint:

Wir fühlen es in unserem Herzen, wo GOTT uns braucht und was unsere Aufgabe ist. Es gibt nichts Schöneres, als IHM zu folgen.

Lassen Sie uns dem LEBEN dienen und alles dafür tun, damit es gelingt!

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

30. April 2023

PS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite **Home (christine-stark.de)** und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen!